



ALUMNA

LOURDES DEL CARMEN ARCOS CALVO.

MATERIA

ANTROPOLOGIA MEDICA I

TRABAJO

RESUMEN DEL CAP.1

TEMA

LA EFERMEDAD Y LA MEDICINA EN LA
PREHISTORIA, LA MEDICINA DE LOS
PUEBLOS PRIMITIVOS.

LIBRO

HISTORIA DE LA MEDICINA

AUTOR

MANUEL BARQUIN

La evolución de la medicina para el hombre desde la antigüedad para la recuperación y curación de su salud desde algún hueso roto hasta cohibir una hemorragia esas acciones que desde su sencillez fueron las que abrieron las puertas a lo que ahora se conoce de la medicina.

Conforme el paso de la historia el hombre empezó a evolucionar desde crear sus propias armas para defenderse y poder cazar hasta descubrir el fuego para mantener su temperatura corporal y cocinar sus alimentos.

Empezaron a fomentar la organoterapia es decir consumir órganos para fortalecer sus viseras, la medicina estaba inmersa en rituales mágicos en donde chamanes y figuras similares utilizaron preparaciones a base de plantas, animales y minerales.

La medicina empírica que fue el inicio de la cirugía que se aplicaba a aquellas personas que se conocía el agente patógeno en estos casos se usaba desde medidas sencillas como la opresión regional.

La medicina fue evolucionando hasta llegar a ser lo que hoy conocemos, desde empezar con procedimientos simples hasta ser procedimientos quirúrgicos de gran complejidad desde pasar hacer laminas afiladas para realizar cortes hasta tener los mejores equipamientos médicos todo esto para el tratamiento de enfermedades que desde antes existieron y fueron motivo de muertes de nuestros antepasados.

Cada época y descubrimiento tuvieron grandes impactos y fueron esenciales para la historia, para seguir evolucionando, la medicina de nuestros antepasados y la práctica de ella fueron esenciales para el hombre antiguo para darles una mejor calidad de vida y es lo que la medicina actual también

lleva acabo que si bien ahora en nuestra época es la medicina más moderna que conocemos no significa que en unos años la medicina no evolucione y en algunos siglos lo que hoy consideramos moderno se ha considerado como antiguo pero de gran relevancia para la historia de la medicina y su desarrollo en las enfermedades y el control de ellas.